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質 問 要 旨（概要） 

 

１ 自転車走行指導帯について 

 

⑴ 計画性を持ち取組を推進するべきだが、どのように考えているか。 

 

⑵ 設置にあたり建設・観光・教育・交通安全と検討は多くの部局にまたがるが、 

その連携は。 

 

 ⑶ 補正予算で予算化されているが、どの範囲に整備するのか。 

 

⑷ 県も里山里海サイクリングルートで整備しているが、連携すべきでは。 

 

 

２ 指定管理者制度について 

 

 ⑴ 最近の不調に関して問題があると捉えているか。 

 

 ⑵ 物価高や人件費高騰となる中、指定管理料の見直しはどのように進めているか。 

 

 ⑶ 指定管理者選定会のメンバーがほとんど行政関係だが、総合的な判断ができな 

いのでは。 

 

 ⑷ 指定管理者に対する評価はどのように行っているか。 

 

 

３ ラーケーションの導入について 

 

 ⑴ 欠席日数が内申点に影響しないのか。 

 

 ⑵ 白山市でも導入を考えては。 

 

 

４ 白山市内でのＪＲ乗車券発券機設置について 

 

ＩＲ松任駅やトレインパーク白山などにＪＲ乗車券の発券機設置を要望しては。 
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